

どなどな どなどな

2022 / 6 / 1

No. 4

～ **ど**んなときも **な**にがあっても **ど**こにいたって **な**かまだよ ～

土曜参観がありました



土曜参観がありました。お忙しい中、斯くも多くの保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございました。コロナ感染拡大予防のため、出席番号による限定された参観になってしまいましたが、1時間だけでも、お子様の授業での様子をご覧いただいていたよかったです。

もっと見たかったという思いの方もおられたと思いますし、兄弟姉妹関係で忙しく教室を移動されている保護者の姿も散見されました。一日も早くコロナ感染が落ち着き、平常の参観ができる日を願うばかりです。

生徒たちも久しぶりの参観日だったためか、「緊張した」という声も数多く耳にしました。私自身も授業をしましたが、始めは、生徒たちの表情がいつもより硬いなと思いましたが、授業が進むにつれて、ほぐれてきたように感じました。

また、午後からの学級懇談会にも多くのご参加ありがとうございました。短い時間ではありましたが、保護者と担任との意見交流ができてよかったです。各クラスいろいろな課題がありますが、生徒たちにとってクラスが居心地のいい場所になるように、クラスに居場所があるように、私たちも見守りながら、根気強く指導していきたいと思えます。

中間テストが終わりました！！



1年生1学期の中間テストが終わりました。中学校での初めてのテストはどうだったでしょうか？毎時間、試験監督の先生も変わり、テストの途中に教科の先生が回ってきたり、英語や国語では放送テストもあり、初めてのことだらけで、戸惑った人も多かったのではないのでしょうか？力は十分に発揮できましたか？

テスト返却もほとんど終わったと思いますが、思い通りの結果でしたか？テスト計画通りに勉強することはとても難しいです。ほとんどの人が計画通りにできないのが現実です。思っているほどできないことは私も経験済みです。では、どうすればいいのか？それは『前もって準備をすること』です。学生であるうちはいつも試験前なんです。学校ではテスト一週間前からクラブ停止になり、テストの計画をしますが、もっと前から計画し、テスト勉強することが大切です。

私は計画通りに仕事ができません。直前にバタバタするのも性に合っていません。だからいつも早め早めに仕事をしています。そうすれば、何とか間に合うものです。早く仕事をしてマイナスなことはありません。もう英語の期末テストはほとんどできています（これから手直しもしますが）。そういう習慣をつけることが必要なのではないのでしょうか？

仕事に追われると余裕がなくなり、計画も立てただけに終わってしまいます。仕事は追わないといけません。君たちに置き換えると、テストに追われるのではなく、テストを追いかけることです。そうすれば、日々の学校生活での行動が変わると思います。また、日々の授業を大切にすることがいかに大切か分かります。

最近、授業に行くと、「～を持ってくるのを忘れました」「～するのを忘れました。」という生徒が増えました。家を出る前の行動が間違っているからそうになっているんだと思います。また、授業中に、「ノートが後ろにあるので取ってきてもいいですか？」「問題集が後ろにあるからとっていいですか？」という生徒もいます。授業前の行動が間違っているからそうになっているんだと思います。

この小さな失敗を積み重ねてしまうと、最後には取り返しのつかない大きなミスになってしまいます。最近気が緩んできている人や緊張感がなくなってきた人は、そうならないように意識を変えて、自分の行動を見つめなおしてください。ちゃんとできている人は周りにいますから。

期末テストまで1か月を切っています。中学校生活は始まったばかり。これからいくらでも取り返すことはできます。応援しているので、「がんばろう」とする姿を先生たちに見せてください。

校外学習に向けての取り組み が大詰めを迎えました



校外学習に向けて、準備が大詰めを迎えています。しおりもそろそろ仕上がりそうです。当日の天気も今のところ雨ではないようなので、このまま予報通り行ってほしいと思います。

6月

- 2日(木) 歯科検診(3クラス: 1, 6, 7組) 歯磨き丁寧に!
- 9日(木) 歯科検診(5クラス: 2, 3, 4, 5, 8組) 歯磨き丁寧に!
- 17日(金) ランチ給食試食会のため希望者はランチを食べます 持ち物:おはし
*足りない人はお弁当持参 *普段のランチと重複しないようにしてください
- 23日(木) 期末テスト1日目 ランチ給食ありません
- 24日(金) 期末テスト2日目